

Gelungener Start in die Saison



Nun war es endlich soweit. Mit neuformierter Mannschaft traten wir gegen keine geringeren als den Haudegen von Kirschau/Sohland an. Was uns erwartet, das war klar – sehr effektiv spielende Kirschauer, die natürlich nicht ohne Punkt nach Hause fahren wollten. Beide Mannschaften traten in voller Kapelle an. Freddi und Uwe, die dieses Mal auf Bautzner Seite aussetzten, wollten sich das Spektakel nicht entgehen lassen und unterstützten uns lauthals von der Zuschauerbank. Selbst Jozef als profunder Kenner war vor Ort und unterstützte uns mit zahlreichen Tips und Kniffen rund um das Noppenspiel.

Los ging es mit den Doppeln. Diddi und Kevin starteten wie in alter Manier mit einem 3:0 über Schulze/Jekosch. Mario und Jens mußten sich leider genauso klar den Sportfreunden René Büttner/Sven Richter geschlagen geben. Holger und Ralf erkämpften sich eine 2:1-Führung, doch Markus Lehnert/Burghardt Mieth schafften es in den den 5. Satz und gewannen diesen dann auch.

Schade, das wäre fast die Führung gewesen.

Diese brachte dann aber postwendend das erste Paarkreuz. Trotz zahlreicher, vorausgegangener Trainingsniederlagen schaffte Diddi ein 3:0 in knappen Sätzen gegen Sven Richter. Kevin, auf der anderen Seite gegen Sportfreund Büttner, überzeugte genauso mit 3:1.

Im mittleren Paarkreuz wußte sich Jens leider keinen Rat gegen einen effizient spielenden Gecko, so daß er ihm schon nach drei Sätzen gratulieren mußte. Mario startete mit einem guten ersten Satz gegen Sven Schulze, der dann aber den Spieß umdrehte und in relativ klaren Sätzen 3:1 gewann.

Jetzt war Ralf an der Reihe. Ob Vorhand- oder Rückhandtopspin – aus allen Lagen zog er Markus

Lehnert die Bälle um die Ohren, welcher ihm zum verdienten 3:0 gratulieren mußte.

Am Nebentisch konnte Holger trotz einiger schönen Angriff-Abwehr-Ballwechselln nur einen Satz für sich entscheiden. Mit 4:5 ging es in die zweite Runde. Wir bleiben dran!

Sven Richters Aufschläge und eine sichere Vorhand machten Kevin sehr zu schaffen und führten zum 1:3 gegen ihn. Diddi, der sich fast alle Sätze in Rücklage befand, konnte dennoch jeden umkrepeln und das Spiel gegen Sportfreund Büttner mit 3:0 für sich entscheiden.

Leider hatte Jens nicht seinen besten Tag und unterlag dem solide spielenden Sven Schulze 0:3.

Mario ließ sich davon aber nicht beirren und spielte taktisch klug gegen Geckos Noppe. Zwei aufeinanderfolgende Aufschläge auf die Tischkante ließen den Kirschauer vermuten, daß das bei uns tatsächlich geübt wurde. Etwas Glück gehört dazu - 3:1 für uns!

Noch ein Sieg und wir wären im Entscheidungsdoppel! Ralf ließ sich das nicht zweimal sagen und spielte stark gegen den Abwehrstrategen Burghardt Mieth. Unserem Holger wäre es fast geglückt, den achten Punkt zu holen. Es sollte aber nicht sein. Das Doppel mußte entscheiden.

Trotz des 7:8 Gesamtstands im Nacken ließen Diddi und Kevin nichts anbrennen und siegten mit 3:0 über Richter/Büttner.

Es war geschafft! Ein gerechtes Unentschieden in lockerer Atmosphäre, viele schöne Ballwechsel von beiden Seiten - daß das auch mit bzw. langen Noppen, kurzen Noppen und Anti stattfinden kann, hat der heutige Nachmittag gezeigt!

Vielen Dank an alle Zuschauer!

Die Punkte holten: Diddi 3, Kevin 2, Mario 1, Ralf 2